

## El Banco de México no volverá a mover su tasa de interés este año: Fitch

SOFIA NAVA: La calificadora Fitch Ratings ha considerado que la tasa de interés no será modificada para este año por el banco central, a menos que haya una sorpresiva depreciación cambiaria.

GUILLERMINA TREJO (REPORTERA): El Banco de México no volverá a mover su tasa de interés este año, que actualmente se encuentra en 7.5 por ciento, a menos se presente de nuevo una prolongada depreciación cambiaria que genere presión en la inflación, anticipó la calificadora Fitch.

En el reporte de la Economía Mundial, desarrollado de manera semestral por los economistas de la agencia, se explica que aún es temprano para anticipar un recorte de tasa de interés, pues persisten riesgos para la inflación y debido al tono agresivo que perciben por parte del banco central acerca de la tendencia de la política monetaria de Estados Unidos y las expectativas de inflación.

Advierten que ellos tienen como escenario base continúe moderándose entre este año y el 2019, pero descartan que esta tendencia les permita recortar tasas durante el 2018.

En el mismo análisis consignaron que la economía mexicana conseguirá un crecimiento de 2.3 por ciento este año y 2.5 por ciento el próximo, asumiendo que se disipa la incertidumbre relacionada con la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, y las elecciones.

También señalaron que la presión inflacionaria ha sido alimentada desde el año pasado por una combinación de choques, como son la depreciación cambiaria, la liberalización del precio de la gasolina, los aumentos al salario mínimo y el impacto al consumo que tuvieron los desastres naturales.

Enfatizaron que hasta que la inflación esté moderada, resultado de una menor incertidumbre, las políticas monetarias y la fiscal, tendrán más espacio para apoyar la recuperación de la actividad económica.

Informó Guillermina Trejo.